

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985
HP: <http://www.matsue-rotary.jp> E-mail: office@matsue-rotary.jp

第 3449 回例会 (令和 7 年 2 月 19 日・水)

今週のプログラム

2月19日(水) 会員スピーチ

「私の夢:宍道湖 世界サミット実現」

大和証券(株) 松江支店長 山田泰樹やまだ たいじゆ会員

次週のプログラム

2月26日(水) 会員スピーチ

「島根(医)大での40年余
—「胎児科学」と「持続可能な社会」を目指して—」

島根大学 学長 大谷浩おおたに ひろき会員

・・・結婚月・・・

白根 澄男あき会員 3日

●例会変更のお知らせ

| 月 日 | クラブ名 | 受付場所 |
|----------|--------|-------------------|
| 2月25日(火) | 松江しんじ湖 | ホテル一畑 |
| 2月27日(木) | 松江東 | ホテル一畑 |
| 3月13日(木) | 米子中央 | ANAクラウンプラザホテル米子IF |
| 3月17日(月) | 米子南 | ANAクラウンプラザホテル米子IF |
| 3月17日(月) | 松江南 | 松江エクセルホテル東急 |
| 3月18日(火) | 松江しんじ湖 | ホテル一畑 |
| 3月21日(金) | 米子 | ANAクラウンプラザホテル米子IF |
| 3月31日(月) | 米子南 | ANAクラウンプラザホテル米子IF |

2025年2月～3月の予定

- 2月26日(水) バイキング形式
- 3月5日(水) 定例理事会
- ※ 3月19日(水) 休会
- 3月30日(日) 第3・第4・第5グループ合同 I M
13:30-17:50
ホスト: 平田RC
会議会場: 平田文化館プラタナスホール
懇親会場: ホテルほり江

第3448回例会記録

令和 7 年 2 月 5 日 (水・雪時々曇り)

| | 会員数 (人) | 出席者数 (人) | 欠席者数 (人) | 出席率 (%) (出席免除会員含む) | 前々回補正 (%) (出席免除会員含む) |
|-------|---------|---|----------|-----------------------|-------------------------|
| 松江クラブ | 61 | 42 (リアル <small>リアル</small> 38 オンライン <small>オンライ</small> 4) | 19 | 73.68 | 85.45 |

メーカーキャップ: 田中 (松江東)、谷口正 (理事会)

会務報告

堀江会長

- 本日は会員スピーチ
一畑電気鉄道(株) 経営戦略部長 大谷聡介おおたに そうすけ会員
- 衛星クラブから1名出席
- 榊原さかきばら 敬地区ガバナーより、2027-28年度 第2690地区 地区ガバナーとして岡山東RC 高山たかやま 眞司まこと氏を正式決定した旨、宣言されましたのでお知らせします。
高山 眞司たかやま しんじ氏
職業分類 ガス販売
生年月日 1954年2月13日

目次眞司幹事

- 2024年1月～12月までにいただきました財団、米山の確定申告用領収書が届きましたので本日ボックスに入れております。
- 本日、例会終了後、定例理事会を開催致しますので理事の方はお残りください。
- 次週2月12日(水)は休会です。

委員会報告

- 親睦・出席委員会 川本修司かわもと しょうじ会員
出席報告
- 親睦・出席委員会 景山直観かげやま なおみ委員長
今後の親睦行事のお知らせ

プログラム

「最近の交通事情」

一畑電気鉄道(株) 経営戦略部長 大谷聡介おおたに そうすけ会員



ニコニコ箱

20,000 円

堀江、後藤、目次（大谷聡介会員のスピーチに）
木村（①大谷聡介会員のスピーチに ②拙文掲載頂きました。）
信太（出席100%賞）
井上、谷口正（誕生日）
谷口博、井上（結婚月）
井上（入会月）

ベストメッセージ賞：該当なし
司会 茨木直人会場監督

【2月理事会報告】

承認事項

- ・江津RC創立60周年記念式典の件
- ・衛星クラブ新会員承認の件
- ・次年度理事・役員・委員長会 開催の件
3月26日(水) ホテル一畑 1F
- ・米山奨学生受け入れの件（半年間）
- ・次年度IM全員登録の件

報告事項

- ・IM登録人数の件

ひとこと
随想

ゴルフ

今月のテーマはゴルフです



やまね かつお
山根 かつお

先日の会員スピーチで披露させて頂きましたが『モチ期』の山根です。これまで9回の転勤を経験する中で“ゴルフ”は私にとって性に合う趣味として、初めての方でも容易に接点を持てる手段として仕事にプライベートに大いに活用してきました。ゴルフはプレーヤーの人間性をダイレクトに見せてくれるので恰好のコミュニケーションツールとなっていて、お酒を飲む時とは違う角度でその人の素が垣間見えます。技術の上手・下手ではなく、言動や考え方、他者への配慮、プレーの所作など善し悪しが一緒くたになって『人となり』が露わになります。私自身も失敗すれば自分に怒って無口になります。前の組と間隔があくと同伴者のスロープレーにイラッとします。少しでも前に出たいのかティショットで“出べそ”になることもあります。

感情面や人間性だけではなく、コースの攻め方も人それぞれで 第1打の狙い処から兎に角攻める人攻めない人、2打目位置からグリーンまでの

マネジメントで常にピンを狙ってフェアウェイでもラフでも大きな番手一択の人、状況に応じて確度の高いクラブを選択する人もいます。大概、急がば回れの方が良いスコアになります。これは会社経営やビジネスに通じるKPI（中間目標）やKGI（最終目標）の設定に似ていると感じます。出たとこ勝負では持続可能な成果は得られず“なりの結果”の累積でしかありません。

ゴルフは自分がプレーするのも面白いですが、プロのトーナメントを見るのも楽しいです。松山英樹や古江彩佳など日本のトッププロが世界の上位で活躍する姿は自分事のように緊張感とワクワク感を覚えます。今年の私の推しは“竹田麗央”です。昨シーズン国内ツアー8勝で年間女王に輝いた彼女が主戦場を米国に変え更に大きく羽ばたくことを期待します。

これからも身体が続く限りゴルフを楽しんでいきたいです。

（放送事業）